

9月 校長室だより

平成30年9月 大阪市立淀川中学校 校長 二上和正

夏休み中の部活動

今年の夏は、連日35度以上の最高気温を記録するなど、日本全国前例のない暑い夏休みとなりました。それに伴い各学校において、部活動中の熱中症対策については例年以上に徹底することが求められました。これからまだしばらくは暑い日が続くと思われます。引き続いて注意していきたいと思います。



さて、暑さにも負けず、各部がそれぞれ優秀な成績を収めてくれました。主な成績について、次に紹介させていただきます。

- 野球部 大阪府軟式優勝野球大会 2回戦 秋季総体ブロック大会（新人戦）2回戦
- 陸上部 大阪市記録会 女子砲丸投げ 第2位 女子走り高跳び 第2位
男子400M走 第3位
第2ブロック大会 男子3000M走 第3位 男子800M走 第2位
男子走り高跳び 第3位
- 剣道部 大阪府合同合宿鍊成大会 女子有段者の部 優勝
- 卓球部 現在9月に行われる第2ブロック新人戦に向けて練習に取り組んでいます。
- バレーボール部 第2ブロック大会 決勝トーナメント進出
- バスケットボール部 夏季大阪府大会 ベスト32 第2ブロック大会 優勝
- ソフトテニス部 第2ブロック大会 団体戦第3位
- 吹奏楽部 大阪府吹奏楽コンクール北地区大会小編成の部 金賞（ゴールド）
第2ブロック大会 音楽部門出演 大阪市たそがれコンサート（大阪城音楽堂）出演
- 家庭科部 東洋学園高等専修学校でのゆかた着付け教室に参加
文化祭に向けて作品制作（3年生は共同作品）を行いました。
調理実習
- パソコン部 猛暑の中、野菜畑の水やりを欠かさず行いましたが、台風によりトマト、きゅうりがダメになりましたが、とても残念でした。
- 美術部 文化祭に向けての共同作品を制作



防災学習

今年の夏は猛暑とともに、台風や大雨によって各地で大きな被害がありました。6月には大阪北部地震があり、今更ながら防災への備えの必要性が語られています。本校においても9月1日（土）に地域、区役所、消防署の皆様の協力を得て、防災学習を行います。保護者の皆様には参観のご案内を差しあげています。ぜひとも生徒とともに、防災について考えていただく機会にしていただければと思います。

9月の主な行事

- | | | |
|-----------------|----------------------|-----------------|
| 1日（土）防災学習（土曜授業） | 3日（月）1・2年水泳大会 | 4日（火）3年チャレンジテスト |
| 5日（水）3年水泳大会 | 16日（日）淀川中学校たそがれコンサート | |